

Plan de participación de padres y familias de la escuela secundaria Ben C. Rain

2024 - 2025



En septiembre de cada año, Rain High School celebra su reunión anual obligatoria de Título I con nuestros padres. Nuestra reunión anual de padres de Título I se ofrecerá en sesiones de la mañana y de la tarde. Los padres son notificados de la reunión a través de 1) boletines informativos, 2) el sitio web de la escuela, 3) por teléfono a través del mensajero de la escuela y 4) las plataformas de redes sociales de la escuela. Temas que se discutirán en la reunión de este año: 1) Lo que significa ser una escuela de Título I, 2) la Reserva del 1%, 3) El Plan Título I de la LEA, 4) El Plan de Participación de los Padres de la LEA, 5) El Plan Continuo Plan de mejora, 6) El plan de participación de los padres en la escuela, 7) Pactos entre la escuela y los padres, 8) Solicitud de calificaciones del maestro de su hijo, 9) Notificaciones de maestros que no están altamente calificados, 10) La evaluación anual del Plan de participación de los padres, 11) El proceso sobre cómo todos los padres de Título I pueden participar en la Reserva del 1%, el Plan de Título I de LEA, el CIP, las revisiones de los pactos, los Planes de Participación de los Padres de las Escuelas y la LEA, y la Evaluación Anual del Plan de Participación de los Padres de la LEA. Plan de participación, 12) Presentación de padres líderes/contactos, 13) Cronograma para las oportunidades de participación de padres de este año (incluidas oportunidades para compartir en la toma de decisiones).

Los administradores y profesores de BC Rain High School creen firmemente en la importancia de la participación de los padres y, por lo tanto, han implementado medidas para ofrecer reuniones de padres en horarios flexibles durante el año escolar 2022-2023. Nuestra reunión anual de padres de Título I se ofrecerá en una sesión de la mañana y de la tarde. Además, los consejeros estarán disponibles para que los padres recojan los materiales y la información que puedan necesitar durante el día. Este año nuestros consejeros tienen acceso a todos los niveles de grado a través de nuestro sistema de gestión de aprendizaje (Schoology) y pueden comunicarse con los estudiantes sobre calificaciones, asistencia, visitas virtuales a universidades, FAFSA, etc.

BC Rain cree en involucrar a los padres en todos los aspectos de sus programas de Título I. Nuestro proceso sobre cómo todos los padres tienen la oportunidad de participar en la toma de decisiones es el siguiente: Nuestros administradores están capacitados sobre la participación y los derechos de los padres y se aseguran de tener un representante de los padres en los comités de toma de decisiones. Los padres son informados sobre varias actividades de trabajo del comité y ayudan a evaluar el plan de participación de los padres. Los padres son presentados a los padres líderes (si están disponibles) en la reunión anual de Título I al comienzo del año escolar. Los padres también reciben un cronograma que describe varias oportunidades de participación de los padres que tendrán lugar durante todo el año. A través de los sitios web de MCPSS y Rain, los boletines escolares, el mensajero escolar y las plataformas de redes sociales de la escuela se recuerda a los padres sobre las actividades de participación que se llevan a cabo cada mes. Se anima a los padres a convertirse en padres líderes, representantes y voluntarios en nuestra escuela. Incluimos a los padres en todas las decisiones escolares, como los fondos reservados del 1%, encuestas para el Plan de participación de padres de LEA, participación en comités, revisiones trimestrales y coordinación de recursos y servicios de la comunidad.

Rain High School utiliza sus fondos para padres de Título I para comprar todos los materiales, suministros, tecnología y envío postal para nuestro programa para padres. Se nos han asignado \$3500.72 para el año escolar 24-25.

En varias reuniones que incluyen reuniones para padres, Título I y de nivel de grado durante todo el año, los consejeros de Rain presentan información relevante sobre nuestro programa Título I, el plan de estudios, opciones universitarias y profesionales, opciones de diploma, ACT y formas de evaluaciones académicas utilizadas, etc. Los padres aprenden sobre las metas de responsabilidad estatal en ELA, lectura y matemáticas. También aprenden cómo programar conferencias de padres y maestros y se les recuerda cómo pueden participar en las decisiones relacionadas con la educación de sus hijos.

BC Rain's High School desarrolló su Pacto 2023-2024 a través de la colaboración del personal de la escuela, padres y estudiantes. Se entregaron pactos de padres a los estudiantes durante el salón de clases. Se explicará el Pacto a los padres y se les pedirá que lo firmen, lo que indica su compromiso de trabajar en colaboración con la escuela para garantizar que su hijo tenga éxito. Los pactos se mantendrán con el maestro de salón. Se mantendrá un registro de los Pactos devueltos con el personal responsable de la información para padres. Se utilizará una copia.

Machine Translated by Google

durante las conferencias de padres y maestros y/o estudiantes-maestros, según sea necesario.

En mayo de cada año, BC Rain High School reúne a su Comité de Liderazgo para revisar, evaluar y revisar su Plan de Mejora Continua. Este año, la reunión se llevó a cabo en octubre. Actualmente, tenemos dos padres en el Comité que representan a todos los padres de la escuela y nos comunicamos por teléfono y cara a cara según sea necesario. Durante el proceso de revisión, todos los padres serán notificados de la revisión a través de avisos enviados a casa en nuestros boletines informativos para padres, el sitio web de la escuela y las plataformas de redes sociales de la escuela. Los avisos informan a los padres que el plan está bajo revisión, que una copia del plan está disponible para su revisión en el centro de medios de la escuela y en el sitio web de Rain, y que los padres tienen derecho a dar su opinión sobre la revisión del plan. El aviso también establece que una vez finalizado y aprobado el plan, si un padre considera que el plan no es satisfactorio, tiene derecho a presentar sus inquietudes por escrito a la escuela, y la escuela presentará sus inquietudes a la oficina central junto con el CIP.

BC Rain High School facilitará la participación de los padres y los alentará a convertirse en socios iguales en la educación de sus hijos a través de su reunión anual obligatoria de padres de Título I que se lleva a cabo al comienzo del año escolar.

Los padres recibirán una descripción general de los estándares estatales de contenido académico, los estándares de rendimiento académico y las evaluaciones a través de reuniones regulares para padres. Además, se dará una explicación sobre el Título I, qué servicios se ofrecerán utilizando los fondos del Título I y cómo los padres tienen derecho a participar en la educación de sus hijos. Los padres aprenderán sobre su papel para ayudar a sus hijos a tener éxito y estar preparados para la universidad y una carrera, y las mejores formas de trabajar en colaboración con los maestros de sus hijos.

BC Rain High School trabaja para garantizar que todos los materiales y la capacitación estén estrechamente alineados con las metas identificadas de nuestra escuela. Se llevarán a cabo talleres y reuniones para padres sobre temas que incluyen, entre otros, monitorear el progreso de sus estudiantes, metas escolares identificadas, transición y evaluaciones. Dado que nuestro comité del Plan de Mejora Continua identifica metas académicas y de comportamiento, proporcionaremos a los padres materiales relacionados cuando lo soliciten sobre cómo ayudar a sus estudiantes a tener éxito en la escuela.

BC Rain High School continuará trabajando con los maestros a través de desarrollo profesional y reuniones departamentales para comprender la importancia de la participación de los padres, con el conocimiento de que los padres son nuestros mejores socios en la educación de sus hijos. Nuestra administración pone énfasis en la necesidad de garantizar una conexión estrecha entre las metas de nuestra escuela y nuestras actividades de participación de los padres. Este año nuestra administración y consejeros trabajarán con los maestros para garantizar que las reuniones y el desarrollo profesional incluyan un enfoque en la participación de los padres, la participación de los estudiantes y los problemas de asistencia. La administración establecerá la expectativa de que los maestros trabajen con el comité de padres siempre que sea posible en la planificación de actividades y materiales de participación de los padres que mejor cumplan con las metas identificadas de nuestra escuela

BC Rain High School coordina su programa de participación de padres para todos los padres de Título I. Proporcionamos materiales que alientan y apoyan a los padres a participar en la educación de sus hijos. Los consejeros y administradores de Rain trabajan en estrecha colaboración para asegurarse de que todos los padres tengan la mayor cantidad de oportunidades posibles para aprender maneras de ayudar a nuestra escuela a ayudar a sus estudiantes a tener éxito.

El Comité Asesor de Padres, como líderes en la escuela, toma recomendaciones y sugerencias y proporciona comentarios sobre actividades pasadas y da su opinión sobre actividades futuras durante la revisión anual de la Política de Participación de Padres y Familias, el Comité Asesor de Padres revisará las actividades y hará sugerencias durante esta vez.

Se proporcionará asistencia adicional según sea necesario para cumplir con las solicitudes de actividades de los padres.

Todas las notificaciones a los padres se envían a los padres de estudiantes ELL en su idioma materno cuando lo solicitan. Además, un maestro de ELL está disponible para ayudar con las comunicaciones verbales con los padres de ELL. Se hace todo lo posible para acomodar a los padres y estudiantes con discapacidades.